



TB Turismo Botánico escapadas

miembro de:



Toscana cítrica **EL PAÍS DÓNDE FLORECE EL LIMONERO**

VIAJE DE NATURALEZA, SENDERISMO Y CULTURA a LA TOSCANA ITALIANA.



3-11 DE AGOSTO DE 2024

**GRUPO REDUCIDO:
MÁXIMO 28 PERSONAS**

**(SABEMOS QUE NO TE GUSTAN LAS AGLOMERACIONES
Y QUEREMOS MIMAR LOS ESPACIOS QUE VISITAMOS)**

DESCUBRIENDO LA TOSCANA SIGUIENDO LOS PASOS DE UN LIBRO Y LOS CÍTRICOS

La Toscana, uno de los lugares de Italia mundialmente más conocidos. Famosa por sus pueblos, sus campos, sus monumentos de alta importancia patrimonial y ... ¿sus cítricos? Le queremos dar una vuelta a un viaje que puede parecer común, pero que ya os decimos que le daremos nuestro toque botánico.

Cuando Helena Attlee escribió su libro “el país dónde florece el limonero”, redactó sus peripecias y devenires en su intento de escudriñar los orígenes del cultivo de cítricos en Italia. Búsqueda de variedades raras, sabores que te hacen guiñar los ojos y olores variables dependiendo de la época del año. Pasos que recorrían el país de norte a sur y que se paraban en la Toscana. Esa huella cítrica será nuestra pista para ir conociendo más de la cultura y la naturaleza italiana.

Para ello visitaremos desde varias de las villas de los Medici hasta viveros de producción de cítricos, heladerías con sabores únicos, y colecciones botánicas y de arte dónde estos frutos asiáticos son los protagonistas.

Pero no podemos olvidarnos de la naturaleza. Por eso, vamos a recorrer lugares que rara vez os van a enseñar (como nos gusta hacer). En época veraniega, buscaremos los lugares con agua y sombra. Por ejemplo el fluvial estrecho de Giaredo, las cascadas de Acquacheta o las piscinas del Masso delle fanciulle.

Serán 9 días para seguir los pasos de una obra literaria descubriendo los secretos cítricos de la toscana italiana y su naturaleza.



Busca este símbolo en el programa para conocer los “momentos cítricos” que tendremos.



Sábado 3 de agosto.

- 15.00 Salida de Murcia hacia el aeropuerto de Valencia. Recogida de pasajeros en Alicante. En el caso de salidas desde Albacete, se buscará un medio de transporte para llegar al aeropuerto de Valencia.
- 19.50 Salida del vuelo Valencia-Pisa. El horario de salida del vuelo estará supeditado a la disponibilidad y tarifas de las aerolíneas.
- 21.40 Llegada al aeropuerto de Pisa. Recogida de maletas y transfer al hotel.

Domingo 4 de agosto.

MAÑANA

Desayuno en el hotel.



Tiempo libre para visitar Pisa.

La conocidísima ciudad italiana que tiene en su torre inclinada su referente a nivel mundial. Tendréis tiempo para poder visitarla y pasear por las calles de esta ciudad que es mucho más que esta torre.

Almuerzo libre en Pisa.

TARDE

Visita al Jardín Botánico de Pisa. 🍋



Al caer la tarde, os proponemos conocer las plantas del que se considera el jardín botánico más antiguo del mundo (aunque veremos que no está libre de controversia). Flora útil, geófitas, suculentas y un arboretum para nuestro deleite. Os contaremos muchas curiosidades de las especies que allí podremos encontrar.

Cena libre en Pisa.

Lunes 5 de agosto

MAÑANA

Desayuno en el hotel.



El estrecho de Giaredo.

6 kms | Desnivel 150 m.

Es una posibilidad que podamos tener días de calor, por eso, que mejor que una actividad de senderismo fluvial. Y si encima disfrutamos de las inmensas paredes y encajonamientos del estrecho de Giaredo, tendrá como resultado el enseñaros uno de esos lugares de la Toscana que rara vez se suelen enseñar. Ahh, y por cierto,

también tendremos que bañarnos (pero sin hacer barranquismo).

Comida tipo pic-nic durante la ruta (no incluida).



TARDE

Tiempo libre en Lucca.

Quizás por su cercanía a Pisa, no es la ciudad más conocida, pero Lucca tiene una visita muy especial. Dejaremos un tiempo libre para que podáis disfrutar de la belleza de esta villa.

Regreso a Pisa y cena libre.

Martes 6 de agosto

MAÑANA
del hotel.

Desayuno y salida

🍋 **Visita a los viveros de Oscar Tintori.**

Quizás estamos acostumbrados a que el mundo cítrico se resume a tres o cuatro especies. Pero qué va. Visitaremos este vivero dónde nos explicarán y nos darán a conocer la gran variedad de cítricos (más de 200) que existen. Posiblemente, uno



de los mejores viveros de cítricos de Europa.



Traslado a Pistoia y tiempo libre para comer.

Considerado uno de los 10 pueblos más bonitos de la Toscana. Tendremos un tiempo para poder recorrer sus calles y disfrutar de su arquitectura e historia.



TARDE Visita a la Villa de los Medici en Poggio a Caiano.

En esta visita nos centraremos en sus cuadros. Si, porque en esta ocasión el momento cítrico vendrá dado por el arte. Y es que es en esta Villa dónde podemos encontrar la exposición de retratos de cítricos de Bartolomeo Bimbi. Cítricos y arte, ¿quién os lo iba a decir?

Llegada a Florencia y check-in en el hotel. Cena libre.

Miércoles 7 de agosto



MAÑANA

Desayuno en el hotel.

Mañana libre en Florencia.

Son tantos, pero tantos los lugares por recorrer en la capital de la Toscana que una mañana se quede corta, pero es un buen comienzo (habrá más momentos en el viaje). Florencia para todos nosotros. Tiempo libre para visitar sus edificios emblemáticos o para hacer un tour por la

ciudad.

Comida libre en Florencia.

TARDE **Visita a la Villa di Castello.**



Otra de las Villas de los Medici pero en este caso haremos la visita por sus jardines. Lugar de colección de cítricos, podremos admirar algunas de las variedades más antiguas mientras que paseamos por uno de los jardines renacentistas más bellos de Florencia.



Regreso a Florencia. Tiempo y cena libre.

Jueves 8 de agosto



MAÑANA Desayuno en el hotel

**Parque Nacional Casentinesi.
La cascada de Acquacheta.**
10 kms | 330 m de desnivel.
Dificultad Fácil-Media.

Como no todo van a ser cítricos, a una hora y media de Florencia se encuentra una de las zonas forestales más apreciadas por los habitantes de la Toscana. El Parque

Nacional Casentinesi nos recibirá con sus bosques y sus umbrías que nos darán cobijo ante el posible calor, y con la impresionante cascada de Acquacheta.

Comida tipo picnic en ruta (no incluida).

Regreso a Florencia y cena libre.

Viernes 9 de agosto

MAÑANA

Desayuno en el hotel.



Visita al Jardín y al Museo Botánico de Florencia.

Uno de los jardines invisibles. Una mañana para desgranar algunas de las especies más originales en vivo y en piezas de museo. Por supuesto, haremos hincapié en el mundo cítrico, pero también tendremos tiempo para poder hablar de la gran variedad de especies que existen en este jardín que normalmente no se incluye en las visitas de Florencia.

A partir de ahí, dejaremos tiempo libre en Florencia para terminar de visitar todos los atractivos que esta ciudad tiene para ofrecer.

Sábado 10 de agosto

MAÑANA

Desayuno en el hotel y check out.

Visita al pueblo de Monteriggioni.



Y este día, toca un día para disfrutar de los pueblos más bonitos de la Toscana italiana. Empezamos por una inmersión en el medievo. El pequeño pueblo de Monteriggioni será nuestra primera parada en este día. Podremos visitarlo y conocer su castillo y las torres de la muralla que circunda la pequeña villa.

TARDE

Visita al pueblo de San Gimignano.



Y nuestro siguiente destino, como si se tratase del skyline de Nueva York en versión medieval, será San Gimignano. Allí tendremos tiempo libre para comer.

Degustación de helados cítricos.



Tenemos la suerte que en este pueblo se encuentra la que es considerada, la

mejor heladería de Italia (y posiblemente del mundo). La heladería Dondoli. Sus sabores son únicos, veréis todo lo que son capaces de hacer con los cítricos como protagonistas.

Traslado a Volterra, el último de los pueblos que visitaremos y check in en el hotel. Cena libre.

Domingo 11 de agosto

MAÑANA Desayuno en el hotel y check out.

Reserva Natural Foresta de Berignoni. Masso delle Fanciulle.

5 kms | 50 m de desnivel.

Dificultad Fácil.



Antes de irnos ¿un último remojón? Visitaremos una de las reservas forestales de la Toscana que no se suelen visitar. Una mezcla de bosque y campiña que termina con un remojón en el masso delle Fanciulle (quien quiera). Desde ahí, iremos dirección al aeropuerto de Pisa.

16.15 Salida del vuelo Pisa - Valencia. El horario de salida del vuelo estará supeditado a la disponibilidad y tarifas de las aerolíneas.

18.15 Llegada al aeropuerto de Valencia. Traslado a Alicante y Murcia. Para personas apuntadas de Albacete se dispondrá de un medio de transporte.

Alojamientos: Hotel Bologna en Pisa* y Hotel Paris en Florencia* y Hotel Antica Badia* en Volterra.

Habitaciones dobles con baño propio.

* O un hotel de calidad similar.



PRECIO POR PERSONA:

1685



**SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL: 350 €
DISPONIBILIDAD DE HABITACIONES INDIVIDUALES LIMITADAS.**

El precio incluye:

- Billetes de avión Valencia/Pisa ida y vuelta con facturación de maleta.
- Transporte en bus al aeropuerto de Valencia y desplazamientos en destino.
- 8 noches en habitación doble o de matrimonio* en régimen de alojamiento y desayuno.
- Guías de naturaleza y cultura, altamente cualificados.
- Entrada a las diferentes atracciones turísticas del programa.
- Degustación de helado en San Gimignano.
- Seguros de Cancelación (leer los casos cubiertos) , de Viaje, Accidentes y Responsabilidad Civil.

*Supeditada a disponibilidad.

CALENDARIO DE PAGOS:

Reserva de 350 € antes del 25 de febrero.

2º pago ,350 € : antes del 30 de marzo

3º pago , 350 €: antes del 1 de mayo

4º pago, 350€ antes del 1 de junio

Resto del importe: Antes del 1 de julio

Información y reservas: 615 67 48 46  / murcia@turismobotanico.es

Turismo Botánico Sociedad Cooperativa se guarda la decisión de suspender el viaje en el caso de que a día 1 de abril no se haya conseguido un número mínimo de personas para el mismo. En ese caso, se devolvería el dinero íntegro que se haya aportado por cada participante.

Los horarios y actividades del programa podrán sufrir cambios en función de las aerolíneas/trenes y de las condiciones climatológicas de cada día. Los transportes en destino serán en bus salvo que el grupo sea muy pequeño y los hagamos en furgonetas.

En Turismo Botánico tenemos el compromiso ambiental y de calidad de trabajar con grupos reducidos, lo que implica que una parte del pago por nuestras actividades (gastos de gestión) no es reembolsable **en ningún caso cuando quien cancela es el cliente**. De esta manera, podemos asegurar la salida de la gran mayoría de nuestros viajes.

Para este viaje, esta cantidad es de **350 €**.

CONSULTA EN [AQUÍ](#) NUESTRA POLÍTICA COMPLETA DE CANCELACIONES

Nuestro seguro de cancelación y asistencia en viaje incluye cuarentena por COVID [por prescripción médica](#) en origen o en destino. Puedes consultar todas [las condiciones de este seguro](#). Cualquier reclamación de este tipo ha de hacerse directamente a la compañía aseguradora.



DIFICULTAD DE LAS CAMINATAS

En Turismo Botánico evaluamos la dificultad de nuestros recorridos a pie pensando en personas que hacen algún tipo de ejercicio habitual, suave o algo más intenso y sin limitaciones físicas ni médicas. Este es nuestro “caminante básico”. Si este no es tu caso o no estás seguro, POR FAVOR, consúltanos. Salvo aquello que denominamos “paseo”, **todas las rutas conllevan cierto grado de esfuerzo y destreza** y siempre hay tramos de sendero, en mayor o menor medida. **Los senderos no son caminos**, son pasos a pie que se adaptan al desnivel propio del terreno y presentan firmes irregulares. **ESTA ES NUESTRA TABLA DE DIFICULTADES**

PASEO: Recorrido muy fácil, apto para todo tipo de caminantes

DIFICULTAD BAJA: Son rutas sencillas si eres un caminante básico. Son buenas opciones para iniciarte en el senderismo.

DIFICULTAD MEDIA BAJA: Es un itinerario que te supondrá **momentos de esfuerzo y dificultades puntuales**. Será algo cansado, pero asequible si eres un caminante básico. Si llevas una vida sedentaria puede que este sea tu límite (de momento).

DIFICULTAD MEDIA: Si eres senderista habitual (que no caminante) o haces ejercicio de intensidad media, estos recorridos **te supondrán esfuerzo acumulado y cansancio al final** de la jornada, pero será satisfactorio. Si no estás en este supuesto, podría sobrepasarte y hacerte ralentizar demasiado el avance del grupo. Descártalo si llevas una vida sedentaria.

DIFICULTAD MEDIA ALTA: Una ruta así, en nuestro baremo, es **sólo para senderistas habituales** y acostumbrados a caminar por la montaña, a los que les exigirá un fondo físico considerable.

DIFICULTAD ALTA: **Sólo para senderistas experimentados** y acostumbrados a caminar por la montaña, con subidas y bajadas largas, terreno muy irregular y pendientes intensas.

UN PUNTO DE AVENTURA: Esta apostilla describe aquellos recorridos que, en la medida de su dificultad, **implican algo más que caminar en algunos momentos**, como cruzar corrientes de agua de piedra en piedra o descalzándose, lugares en los que hay que hacer pequeñas trepadas o destrepadas o pasos algo expuestos. Consúltanos en cada caso particular.

QUÉ PUEDES ESPERAR DE NUESTROS VIAJES

Turismo Botánico organiza viajes de grupo, lo que implica respetar unos horarios establecidos pero, también, ser flexible con las posibles alteraciones del programa necesarias para tratar de que todos los participantes puedan integrarse en las actividades o dispongan de alternativas a las mismas, en última instancia.

Aunque puedas abordar sin problema las actividades que realizamos, has de tener en cuenta que es obligatorio respetar el ritmo que marque nuestro guía, que intentará adecuar el paso a aquellos que tengan más dificultades o a los problemas sobrevenidos en el camino. Los posibles retrasos en el programa causados por estos motivos son inevitables cuando se sale al entorno natural, especialmente en grupo.

Por otro lado, no permitiremos retrasos por motivos diferentes de los anteriores, como la toma de fotografías, llamadas telefónicas no urgentes, etc, si bien se contemplarán las paradas necesarias para estas, para el descanso, el disfrute del paisaje y su interpretación.

Las variaciones metereológicas forman parte de las salidas a la naturaleza, por lo que no serán causa de suspensión o modificación de los programas, salvo que comporten avisos oficiales. Si que se tratará de adaptar los recorridos y su duración, dentro de lo posible, a las circunstancias. Los guías de Turismo Botánico informarán de las mismas antes de las actividades y los participantes decidirán si las realizan o no. A priori, no se organizarán alternativas por estos motivos. [CONSULTA NUESTRA POLÍTICA DE CANCELACIONES.](#)

Las recomendaciones de equipamiento, que se envían a los participantes en los días previos al viaje, son muy importantes, especialmente las relativas al calzado. Es obligatorio el calzado específico de senderismo o similar durante nuestras rutas.

En tanto que los horarios son muy variables cuando se sale a la naturaleza, muchas de nuestras actividades implican que los participantes traigan su comida de tipo picnic o bocadillo. Independientemente de que sea posible comprar comida o reponerse en algún establecimiento en el camino, es obligatorio llevar en la mochila algo que nos permita hacer la comida en ruta en caso de retraso, lentitud del servicio, falta de aforo, cierres inesperados... No es responsabilidad de Turismo Botánico verificar la disponibilidad de estos servicios en los recorridos, aunque se tendrán en cuenta las paradas necesarias para realizar compras antes o después de las actividades.

¡GRACIAS POR LEER HASTA EL FINAL!